

Newsletter Nr. 67 vom 9. März 2021 / Coronavirus

Liebe Eltern

Aktuelle Informationen

- Wie wir Sie in unserem Wochenrückblick vom letzten Freitag informiert haben, mussten wir in der letzten Woche erstmals Testresultate mit dem mutierten Virus verzeichnen. Noch Ende der letzten Woche wurde vom Kantonsärztlichen Dienst (KAZA) für die Schüler*innen von drei Klassen die Quarantäne angeordnet mit der Auflage, unverzüglich einen Test zu machen. Leider hat es sich nun herausgestellt, dass sich das Virus bereits ausgebreitet hat, sodass mehrere positive Fälle mit dem mutierten Virus vorliegen. Seit Montag sind aufgrund von Geschwistern von positiv getesteten Schüler*innen noch zwei weitere Klassen in Quarantäne. Aktuell befinden sich die Klassen Kindergarten Gyrisberg, 2a, 3a, 6c und 9c in Quarantäne. Momentan nicht betroffen sind das Sägetschulhaus und die Tagesschule.
- Das KAZA führt am Mittwoch, 10.3.2021, eine Durchtestung mittels Speichel-PCR-Test in den betroffenen Klassen und der Lehrerschaft der Schulhäuser Gyrisberg I und II vor Ort durch.
- Wir bitten alle Eltern und Schüler*innen, weiterhin strikte die Hygiene- und Schutzmassnahmen einzuhalten. Die direkt betroffenen Eltern werden weitere Informationen direkt vom KAZA erhalten.

Freundliche Grüsse



Rolf Frauchiger